
ORDEN DEL DIA 

A los catorce días del mes de junio de 2022 se celebra la reunión ordinaria del Consejo Directivo del BS, 
conectándose ambos nodos de manera virtual. Siendo las 8:00 h se da por iniciada la reunión, estando 
presentes los/as siguientes consejeros/as: por el nodo Posadas Marcos Miretti, Cecilia Lanzone, Paola 
Galvalisi, Juan Boeris, Analía Gianini y Diego Baldo. Por el nodo lguazú, están presentes Ma. Genoveva Gatti, 
Pablo Suárez, Kristina Cockle y Gimena llia. Participó de la reunión la vicedirectora del IBS, Juliana Notarnicola. 
Se deja constancia de que las consejeras Norma Hilgert y María Victoria García, se incorporaron a la reunión 
a las 8:30hs. 

Preside la reunión la Dra. Ana Honfi, para tratar el siguiente orden del día: 

3.- Convocatoria cargos CPA 

CONICET 

1.- Aprobación del Acta de la reunión 10/5/2022 

6.-0tros 

INSTITUIO D RIOLOGIA SUHTROPICAL 

2.- Informe de la dirección del IBS sobre gestiones realizadas 

ACTA REUNIÓN CONSEJO DIRECTIVO IBS 
Martes 14 de junio 2022 

UNa M 

4.- Fondos para infraestructura lBS: Fondos CONICET para obras menores y reparaciones. Construir Cienia. 
5.- Incorporación de investigadores al lBS 

1,- Aprobación del Acta de la reunión 10/5/2022 
Se aprueba el ACTA de la reunión del 10-05-2022 por unanimidad. En el transcurso del día se procederá a la 
firma de la misma. 

2.- Informe de la dirección del lBS sobre gestiones realizadas 
La doctora Ana Honfi informa acerca de las últimas gestiones realizadas: 

MV.G. 

Convocatoria Equipar Ciencia: el lBS envió la solicitud de tres equipos, un microtomógrafo (CT-Scan), un 
microdisector laser con microscopio y una cámara de cultivo multiparamétrica. Estas propuestas fueron 
enviadas a través del CCT a la sede central del CoNICET. La comisión de evaluación del CONICET y el CCT 
avalaron la postulación, priorizando los dos primeros equipos por un valor aproximado de 1.3 millones de 
dólares. Se espera la resolución correspondiente. Para acompañar la solicitud se han conseguidos avales del 
INMET, el IMIBIO, la Reserva Federal de Campo de San Juan, del INYM, el IESyH, el INTA, de la Universidad de 
Entre Ríos de Diamante, del Laboratorio de Citogenética humana y genética humana del Instituto de Previsión 
Social de la Provincia de Misiones y del Centro de investigación del Jardín botánico de la Municipalidad de 
Posadas. La cámara de cultivo multiparamétrica se solicitará por medio de la misma convocatoriaa través de 
UNaM. 

MMM 

Pagos de Impuestos inmobillarlos en lguazú: la UNaM se comprometió a pagar el impuesto inmobiliario de la sede alquilada en calle Bertoni Nro. 85. Se procederá a tramitar los papeles necesarios para que sea 
abonado. 

JN 

Actualización de video institucional: el sector de comunicaciones del CCT Nordeste se pondrá en contacto para coordinar la filmación del video institucional. 
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3.- Convocatoria cargos CPA 

Página web lBS: actualmente Sergio Litwiñuk se encuentra actualizando y reestructurando la página del 

Instituto, por lo que estará solicitando información, ya sea para actualización de perfiles o incorporación de 

nuevos grupos de trabajos no definidos aún en la web, como así también la incorporación del video 

institucional mencionado en el ítem anterior. 

Solicitud de credenciales: Pablo Suarez comenta sobre la posibilidad de solicitar las credenciales 

institucionales. Ana Honfi se compromete a solicitarlas. 

CON1CET 

Ana Honfi informa acerca de las solicitudes de nuevos cargos de CPA que fueron tratados por el CD de modo 

previo a la presente reunión a través del correo electrónico. En esta convocatoria se asignaron9 cargos de 

CPA al CCT Nordeste. Por tal motivo, se realizó una reunión entre las distintas UE para establecer criterios en 

la distribución de los 9 cargos asignados al cCT. 
Los criterios fueron: el reemplazo del cargo en aquellos que quedaron vacantes (ya sea por fallecimiento, 
renuncia, jubilación, traslado a otras instituciones o cambio de tareas asignadas). Para ello se determinaron 

tres prioridades: 

INSTIUIO D RIOLOGIA SURTROPICAL. 

Para el IBS se obtuvo: 

a- Prioridad 1 para reemplazo, concursable en el segundo semestre del 2022 (jubilación, traslados). Se 
cubrirán con los 9 cargos ya asignados. 

UNa M 

b- Prioridad 2 para reemplazo, concursable en el primer semestre del 2023 (traslados). 
c- Prioridad 3 para nuevos cargos. Aún no se tiene fecha establecida para el concurso pero se estima 

que será para el segundo semestre de 2023. 

-Dos reemplazos de Prioridad 1: asignando uno a cada nodo. Un CPA para el Herbario MNES, cargo vacante 
por motivos de saludy un CPA de GIS por traslado a otra UE. Las solicitudes fueron presentadas con las 
funciones establecidas para cada cargo. 

- Un reemplazo de Prioridad 2: un CPA de campo, cargo vacante por traslado asignado al nodo lguazú. 
-En cuanto a la Prioridad 3 se definieron 8 cargos de interés para el lBS, sin establecer un orden de 

prioridades, a saber: 

1.-Técnico en Taxidermia de colecciones de vertebrados, con dedicación exclusivaa dicha tarea. 

2.-Profesional laboratorio de biología molecular y para la medición y registro de caracteres cuantitativos en 
plantas. 

3.-Profesional para servicio citometría de flujo. 
4.-Profesional para monitoreo bioacústico de biodiversidad. 

6.I. 

5.-Profesional para servicio de genómica y biología molecular. 

8.-Técnico de campo nodo Posadas. 

6.-Profesional para malacología aplicada a colecciones, monitoreo y alerta temprana. 
7.-Técnico para colecciones vivas de plantas. 

MV.G. JN 
MMM 

La consejera Cecilia Lanzone propone que cuando se incorpore el/la CPA para el Herbario MNES, deberían 
ser revisadas las dedicaciones de los CPAs a las diferentes colecciones, para tener una distribución justa y 
equitativa del personal, considerando al número de investigadores que asisten. Además, resalta que la 
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CON ICET 

colección de Mastozoología requiere de un trabajo adicional al del resto de las colecciones biológicas, ya que 
es necesario el mantenimiento constante de la colonia de derméstidos, así como de los ejemplares 
propiamente dichos. 

4.- Fondos para infraestructura: Fondos CONICET para obras menores y reparaciones. Construir Ciencia. 

a) Fondos para obras menores y reparaciones: 

Construir Ciencia: 

INSTIUTO DE RIOLOGÍA SURTROPICAL 

La Dra. Honfi informa que próximamente se abrirá la convocatoria de fondos para infraestructura para 
arreglos y reparaciones menores del CONICET. Se estima para después de julio. Por tal motivo, Honfi 
propone que se haga una lista de necesidades a cubrir en ambos Nodos, para anticiparse y tener disponible 
al momento de la convocatoria. La Dra. Gatti propone coordinar una reunión con la Dra. Notarnicola, para 
establecer una lista en el Nodo lguazú de las necesidades a reparar utilizando como base el relevamiento 
realizado por el personal de mantenimiento de la UNaM. El Dr. Miretti comenta que la casa alquilada del 
GIGA presenta problemas de humedad en una de las paredes, que se tiene problemas con los accesos y 
salida de emergencia y por otro lado que el baño se transformó en una cámara de cultivo. El Dr. Baldo 
propone que el 100% de los fondos de esa convocatoria sean destinados al Nodo lguazú dadas las 
condiciones de deterioro de infraestructura de esas sedes. Norma Hilgert agrega que, si se concreta la 
mudanza a un espacio en infraestructura del INMET, en lguazú se tendrán necesidades de adecuación de los 
nuevos espacios, así como necesidades para entregar las casas alquiladas en condiciones. 

U Na M 

Ana Honfi informa que propuso la construcción de un edificio nuevo en lguazú como obra prioritaria en el 
CCTNE. Para ello plantea que los esfuerzos deben estar enfocados a conseguir un espacio/terreno para 
poder aplicar. En cuanto al espacio, informa que mantuvo una reunión con la rectora, quien le informó que 
se puso en contacto con autoridades de la Administración de Parques Nacionales (APN) para ver la 
posibilidad de disponer de un espacio conjunto para IBS, APN y UNaM. Una de las alternativas es tener 
alguna alianza estratégica con una de estas instituciones que nos permita disponer de un espacio y realizar alguna actividad en forma conjunta. 

5.- Incorporación de investigadores al IBS 

6.-Otros 

Diego Baldo transmite que, junto con Norma Hilgert y Victoria García, se redactó un reglamento para 
establecer las diferentes figuras de Investigadores del lBS. Se lee el reglamento y surgen algunas dudas en la terminología que se utiliza para asignar las diferentes categorías de Investigadores. Honfi propone que se revise nuevamente el reglamento elaborado y se trate en la próxima reunión de CD. En breve se circulará el 
documento para que cada investigador pueda realizar las observaciones y modificaciones necesarias. 

M.V.G. JN 

MMM 

Diego Baldo propone que se evalúe la situación de aquellos investigadoresy becarios que tienen lugar de trabajo en el IBS y no se encuentran físicamente en el Instituto. Honfi informa que actualmente se está evaluando la situación de cada caso en particular y se están realizando las diligencias correspondientes para 
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cada caso. Luego de tratar el tema, el CD aprueba y da aval a este modo de tratamiento por parte de la 
dirección del IBS. 

Juan Boeris 

Ana Honfi comenta que se encuentra en elaboración en el CCT, la propuesta de convocatoria especial para la 
provincia de Misiones de ingresos a carrera del investigador CONICET. Para ello, se consultó a los grupos de 
investigación del IBS acerca de posibles interesados en la postulación y sus temáticas para contribuir a la 
definición de los perfiles. 

Cecilia Lanzone 

Siendo las 11:00 horas, se da por finalizada la reunión de CD. 

Paola Galvalisi 

Diego Baldo 

CONICET 

Marcos Miretti 

UNa M 

Analía Gianini 

INSTITrrO DE RIOLOGIA SUFTROPICAL 

Juliana Notarnicola 

Norma Hilgert 

María Genoveva Gatti 

Pablo Suárez 

Gimena 4á 

Kristina Cockle 

María Victoria García 

Ana Honfi 
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